



26.06.2019

Karl Feistmantl feierlich beigesetzt



Eine Sechs-Kopf-Delegation unseres Rodelvereins hat heute Karl Feistmantl sein letztes Abschiedsgeleit gegeben. Unser Obmann Hubert Würtenberger führte Karl Huber, Franz Laimgruber, Peter Linger, Wolfgang Schindel und Robert Thiem in die Absamer Basilika, wo sich auch Fahnendelegationen der Freiwilligen

Feuerwehr, der Absamer Schützengilde und der Kameradschaft der ehemaligen Salinenbediensteten aufgestellt hatten. Neben den letzten Blumengrüßen (auch unseres Rodelvereins) war eine besondere Altardekoration die Japanische Flagge mit allen Unterschriften der japanischen Olympia-Rodelmannschaft von 1972 in Sapporo, die Karl Feistmantl erfolgreich betreut hatte. Aufgrund der fast 40° C fand die Verabschiedung in der Basilika und nicht auf dem Friedhof statt.

Auch Dir, lieber Karl ein letztes Rodel Heil!